

La provincia de Granada acogerá dos etapas de la “Vuelta Ciclista a Andalucía Elite Women 2023”

La segunda edición de la carrera, que cuenta con la colaboración de la Diputación, llegará a La Zubia en la primera etapa y saldrá de Salobreña al día siguiente

lunes 24 de abril 2023



El 31 de mayo arranca la segunda edición de la Vuelta Ciclista a Andalucía Elite Women, que este año tendrá como protagonista en sus dos primeras etapas a los municipios de La Zubia y Salobreña.

La presentación de las etapas que se celebrarán en la provincia ha tenido lugar en la sede de la Diputación y ha contado con la asistencia del presidente José Entrena; el diputado de Deportes, Manolo Guirado; la directora general de Promoción Deportiva de la Junta de Andalucía, María de Nova; el director general de Deporinter y de la Vuelta Ciclista a Andalucía Elite Women, Joaquín Cuevas; y las alcaldesas de La Zubia y Salobreña, Purificación López y María Eugenia Rufino, respectivamente.

La II Vuelta Ciclista a Andalucía Elite Women contempla un total de 117 kilómetros en su primera etapa y arranca desde Alcalá la Real para adentrarse en la provincia de Granada pasando por Puerto Lope, Alomartes, Brácana, Loreto, Cacín, Ventas de Huelma, Otura, Dílar, Gójar y finaliza en la carretera de Cumbres Verdes en La Zubia.

La segunda etapa, que se disputará el 1 de junio, comienza desde Salobreña pasando por los municipios de Ítrabo, Jete, Almuñécar y La Herradura para luego adentrarse en la provincia de Málaga, en un total de 95 kilómetros.

En su intervención, el presidente de la Diputación ha señalado que “para nuestra provincia supone nuevamente un orgullo acoger la celebración de una competición de primer nivel” y ha añadido que la institución provincial como colaboradores de la organización busca “poner el panorama del ciclismo femenino en el primer plano”.

Entrena ha destacado que, por su variedad orográfica, la provincia tiene características muy buenas para este deporte y ha mencionado que “lo que buscamos como Diputación provincial patrocinando estas etapas son dos elementos: la promoción y puesta en valor del deporte femenino y, en segundo lugar, el conocimiento que a través de este deporte se puede tener de la provincia de Granada y el retorno que tiene desde el punto de vista de la publicidad y promoción turística”.

María de Nova ha cifrado en 120 el número de deportistas participantes para la edición de este año y ha destacado que “conseguir que estas 120 chicas se conviertan en referentes de otras niñas va a suponer una promoción deportiva”. A la vez, ha mencionado que “nuestro objetivo es que la industria del deporte se instale en Andalucía generando mucho empleo”.

Por su parte, el director general de Deporinter, empresa organizadora de la competición, ha destacado que la Vuelta Ciclista “ha tenido una feliz y una buena acogida desde el minuto 1” y que con cinco etapas se ha transformado en la segunda con más días de competición en España.

La alcaldesa de Salobreña agradeció a la Diputación por apostar por su municipio como sede de eventos deportivos. “Era una apuesta arriesgada, pero a la vez bastante ilusionante porque es una forma en que las instituciones públicas también apostamos por promover la igualdad en el deporte”. Rufino también ha subrayado la importancia de la promoción turística y el impacto mediático que tiene este evento.

“Cuando nos propusieron que La Zubia entrara a formar parte de esta segunda edición no lo pensamos”, ha mencionado su alcaldesa, quien además ha añadido que “no solo ponemos en valor nuestro patrimonio histórico, sino también natural, que es muchísimo, como la zona de Cumbres Verdes”.

Este año la competición tendrá una participación de más de 20 equipos nacionales e internacionales, de 11 países distintos, y ciclistas de 30 nacionalidades.